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ANNO SCOLASTICO 2018 -2019
VERBALE No 8 del Consigliod'Istituto

L'anno 2019 il giorno 20 del mese di Giugno, alle ore 18.00 nei locali della Presidenza
dell'Istituto Comprensivo di Panicale - Piegaro - Paciano, in Via Picasso, 2 - Tavernelle, si è riunito
il Consiglio di Istituto così composto:

PRESENTE ASSENTE PRESENTE ASSENTE

FILOMENI GIOVANNA X BIANCHINI TEODOLINDA X

BELARDINELLI MARCO X BRUNI GISELDA MARINA X

CALZONI MICHELE X DORILLO BEATRICE X

CECCHINI KATlUSCIA X FRATINI DANIELA X

DORILLO DEBORA X LA ROSA AGA TA X

FILOSI PAMELA X MENCARELLI PAMELA X

PICCHIO FABIO X PASQUINI NICOLETTA X

POSTI ANDREA X SEGHETTA PAOLA X

ROSI CHIARA X CIVICCHIONI ANNA MARIA X
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Constatata la presenza del numero legale, il Presidente del Consiglio d'Istituto, Sig.ra Rosi Chiara,
dichiara aperta la seduta.
E' invitata a partecipare alla seduta il D.S.G.A., Sig.ra Caproni Orietta, per illustrare gli aspetti di
natura amministrativo contabile.
Il Presidente del Consiglio Istituto affida l'incarico di segretaria verbalizzante alla docente
Mencarelli Pamela.

O.d.G.:

l) Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente;

2) Variazioni al Programma Annuale 2019;

3) Conto Consuntivo 2018: Verbale Revisori dei Conti;

4) PON FES;

5) Contributo Volontario genitori a.s. 2019/2020 per ampliamento Offerta Formativa;

6) Concessione locali scolastici;

7) Orario inizio lezioni Scuola Secondaria di Tavemelle a.s. 2019/2020;

8) Adeguamento calendario scolastico 2019/2020 plesso Scuola Secondaria di Paciano;

9) Festa di fine anno: resoconto;

lO) Varie ed eventuali.

Punto 1) Lettura approvazione verbale precedente (Delibera n.46)

Il verbale della seduta precedente, essendo stato pubblicato sul sito della scuola e non avendo
ricevuto osservazioni, viene approvato all'unanimità.

Punto 2) Variazioni al Programma Annuale 2019 (Delibera n.47)

La DSGA, sig.ra Orietta Caproni, presenta al Consiglio le variazioni al programma annuale 2019,
che vengono allegate al presente verbale (Allegato n.1 - Variazioni al programma annuale 2019). Il
Consiglio approva all'unanimità.

Punto 3) Conto Consuntivo 2018: Verbale Revisori dei Conti (Delibera n.48)

Vista la delibera n. 44 del 29 aprile 2019, preso atto della visita dei Revisori dei Conti del 29
maggio 2019 che, sulla base dei riferimenti tratti dagli atti esaminati e dalle verifiche periodiche
effettuate, hanno espresso parere favorevole all'approvazione del conto consuntivo dell' anno
finanziario 2018, il Consiglio d'Istituto conferma all'unanimità l'approvazione del Conto
Consuntivo 2018.



Punto 4) PON FSE

Il 2 Maggio 2019 il nostro Istituto ha ricevuto dal MIUR la comunicazione relativa alla valutazione
positiva del PON "Competenze di Base seconda Edizione" presentato il 29 Maggio 2018. La
Dirigente scolastica comunica che per poter dare avvio all'intero percorso siamo in attesa della
comunicazione definitiva, che dovrebbe arrivare a breve. Ricorda, inoltre, l'articolazione dei
moduli:

I luoghi della poesia;

Scienze ed arte, con metodologia CLIL in lingua inglese (due moduli, uno rivolto alla scuola
primaria ed uno rivolto alla scuola secondaria di primo grado);

Story Mapping (con metodologia CLIL in lingua inglese);

KET (due moduli rivolti alla scuola primaria);

TRINITY (due moduli rivolti alla Scuola secondaria di primo grado).

La Dirigente Scolastica ribadisce l'importanza di questi progetti, che sono molto interessanti e
sicuramente una grande opportunità per i nostri alunni e le nostre alunne. Le adesioni pervenute
sono molte e ci si auspica che la partecipazione effettiva sia altrettanto numerosa.

Punto 5) Contributo Volontario genitori a.s. 2019/2020 per ampliamento Offerta Formativa
(Delibera n.49)

Il Consiglio Istituto delibera di chiedere ai genitori come contributo volontario per l'ampliamento
dell'offerta formativa e assicurazione per l'a.s. 2019/2020, la stessa quota dell'anno precedente,
cioè 25 euro ad alunno.

Punto 6) Concessione locali scolastici (Delibera n.50)

Il Consiglio Istituto accetta le richieste dell'utilizzo dei locali scolastici e ne delibera la concessione
alle seguenti società/associazioni:

• Polisportiva "Delfino" (palestra via P. Picasso, palestra di Panicale, palestra di Pietrafitta, palestra
di Piegaro)

• "Scuola di musica del Trasimeno" (locali della scuola Primaria di Panicale)

• "Pietrafitness" (palestra della scuola Primaria di Pietrafitta)

• ASD "Yamaguchi Karate" (palestre di via P. Picasso e di via Garibaldi)

• ASL Umbria (palestra di Panicale)

• Associazione "Papaveri Rossi" (locali della scuola Primaria di Tavernelle e di Panicale)

Se altre Associazioni faranno richiesta il Consiglio Istituto delega il Dirigente Scolastico per la
concessione dei locali.

Punto 7) Orario inizio lezioni Scuola Secondaria di Tavernelle a.s. 2019/2020 (Delibera n.51)

La Dirigente Scolastica fa presente che i ragazzi della scuola secondaria di primo grado di
Tavernelle che usufruiscono del servizio di trasporto arrivano a scuola alle 7.40. Essendo previsto



per le 8.35 l'inizio delle lezioni, si trovano a dover aspettare per quasi un'ora. Il Consiglio delibera
all'unanimità di anticipare l'inizio delle lezioni alle ore 8.15.

Punto 8) Adeguamento calendario scolastico 2019/2020 plesso Scuola Secondaria di Paciano
(Delibera n.52)

La Dirigente Scolastica fa presente che l'ultimo sabato dell'anno scolastico viene ormai da anni
organizzata una festa finale presso le piscine intercomunali di Tavernelle, i genitori degli alunni
della Scuola Secondaria di Paciano chiedono che quel giorno la scuola sia aperta. Il Consiglio
delibera che la prima settimana di scuola non verrà effettuato il rientro pomeridiano mercoledì Il
settembre 2019. Si modifica, quindi, il calendario scolastico facendo recuperare ai ragazzi quelle
ore il sabato in cui sarà prevista la festa.

Il servizio mensa sia nella Scuola Media di Paciano che negli altri plessi dell'Istituto inizierà il 16
settembre e terminerà il 9 giugno 2020 per la Scuola Primaria e Secondaria e il 30 giugno 2020 per
la Scuola dell'Infanzia.

Punto 9) Festa di fine anno: resoconto

Impressioni positive da parte di tutti per quanto riguarda la festa finale: una mattinata all'insegna
del divertimento in cui i ragazzi hanno mantenuto un comportamento composto e corretto. La
Dirigente evidenzia l'importanza del momento della premiazione dei meriti. La professoressa
Fratini porta a conoscenza del consiglio i commenti di alcuni genitori che avrebbero voluto che
durante la consegna degli attestati di merito fossero menzionati tutti i nomi degli alunni vincitori.
Considerando tutte le attività proposte ai ragazzi durante quella mattinata, il tempo per le
premiazioni è piuttosto breve; la Dirigente propone, per il prossimo anno, l'istallazione di uno
schermo dove possano essere proiettati i nomi di tutti i ragazzi premiati, accompagnati magari
anche da fotografie dei momenti significativi dell'anno scolastico trascorso. Gli insegnanti
dovranno quindi ricordarsi di documentare con alcune foto le attività che si avrà intenzione di
premiare al termine dell' anno scolastico, in modo tale che insieme al nome dell' alunno premiato
possano comparire anche immagini dei momenti significativi dell'attività svolta. La professoressa
Bruni evidenzia, inoltre, l'importanza del fatto che le premiazioni avvengano alla presenza di figure
importanti, quali il presidente regionale del CONI, i Sindaci e la Dirigente Scolastica; ciò significa
che l'intera comunità educante manifesta un impegno e riconosce il merito. La signora Rosi Chiara
rileva come l'unica nota negativa sia stata l'esiguo contributo raccolto (155 euro). Si dovrà pensare
ad una soluzione alternativa per il prossimo anno, come rendere il contributo non più volontario, ma
obbligatorio.

Punto lO) Varie ed eventuali

La Signora Dorillo Debora porta a conoscenza del Consiglio la situazione dei bambini della Scuola
Primaria di Panicale che arrivano la mattina con il pulmino. La discesa, infatti, viene effettuata
nell' area riservata del parcheggio sottostante la scuola; ciò implica che i bambini debbano poi salire
diverse rampe di scale per recarsi in classe. La signora Dorillo chiede se è possibile prevedere
nuovamente la fermata dei pulmini di fronte all'ingresso principale. La professoressa Bruni
ribadisce quanto già detto nel precedente Consiglio d'Istituto: sia nel momento dell'ingresso che nel
momento dell'uscita dei bambini si crea di fronte alla scuola un ingorgo di macchine. È difficile e,



soprattutto, pericoloso per i bambini pensare di far fermare di fronte all'ingresso principale anche i
tre pulmini.

Sarà necessario, dunque, mettere in sicurezza il percorso che dal parcheggio porta all'ingresso della
scuola e prevedere una copertura che possa rendere più agibile possibile il tragitto a piedi dei
bambini, soprattutto in caso di pioggia.

L'insegnante Pasquini Nicoletta, alla luce dell'esigenza manifestata da alcuni genitori di lasciare i
bambini a scuola prima dell' orario di ingresso, domanda se è possibile chiedere a questi genitori un
contributo per la vigilanza. La Dirigente afferma che la scuola non può chiedere tale contributo, ma
può appaltare il servizio ad un ente esterno. Ovviamente è necessario, prima di tutto, raccogliere le
adesioni per poi richiedere un preventivo all'ente; il Consiglio propone di chiedere informazioni
all'associazione Papaveri rossi circa questo tipo di servizio, per poter arrivare a settembre con delle
proposte per tutti quei genitori che, per motivi lavorativi, abbiano l'esigenza di anticipare l'orario
di ingresso a scuola dei propri figli. A quel punto, in accordo con i docenti, si potranno condividere
le attività da svolgere.

In merito ai lavori che a breve partiranno presso la Scuola Primaria di Tavernelle, l'insegnante
Pasquini punta l'attenzione sull'uso dei locali da parte dell'associazione "Papaveri rossi". Per il
prossimo anno scolastico, infatti, l'associazione avrà probabilmente a disposizione una sola aula, da
utilizzare sia per la mensa che per le attività di dopo scuola.

In riferimento a questi lavori, la signora Rosi Chiara porta la richiesta del signor Andrea Posti di
sollecitare l'Amministrazione. La Dirigente comunica al Consiglio che incontrerà il Sindaco di
Panicale lunedì 24 giugno alle ore 17.30.

La professoressa Bruni comunica che prima dell'inizio del prossimo anno scolastico si provvederà
alla sostituzione delle caldaie e dei termosifoni delle Scuole Primarie di Panicale e di Tavernelle.

Esauriti gli argomenti all'ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 19.15.

Il Segretario verbalizzante'?:;;~. Il Presidente del Consiglio d'Istituto
Sig.ra Chiara Rosi


